

**Bericht der Kassenprüfung der ampuLAG-Saar e.V.  
zur Mitgliederversammlung 2024**

Der Jahresabschluss der ampuLAG-Saar e.V. per 31. Dezember 2023 wurde von dem beauftragten Kassenprüfer Frank Oran am 27. Februar 2024 geprüft. Auskünfte gab bereitwillig Herbert Latz.

Die Prüfung des Jahresabschlusses der ampuLAG-Saar e.V. per 31. Dezember 2023 erfolgte stichprobenartig anhand der Original-Bankbuchungsbelege, der Rechnungen sowie der in Excel erfassten Buchführung.

Die Belege der Buchführung werden übersichtlich aufbewahrt. Die formale Prüfung der Buchführung ergab keine Beanstandungen.

Die Buchführung gibt jederzeit Auskunft über die Zuordnung der Einnahmen und Ausgaben zu den einzelnen Bereichen und Veranstaltungen des Vereins.

Die planmäßigen Ausgaben erfolgten nach dem Grundsatz der Wirtschaftlichkeit und entsprechen dem satzungsmäßig festgelegten Vereinszweck.

Die Form der Buchführung und des Jahresabschlusses entsprechen nach dem Ergebnis meiner pflichtgemäßen Prüfung den Vorschriften der Vereinssatzung.

Der Kassenprüfer hat verschiedene Anregungen zur Kostenoptimierung gegeben.

Der Kassenprüfer schlägt die Entlastung des Vorstands vor.

Saarbrücken, 4. April 2024

  
Frank Oran